



Communiqué de presse

Bruxelles, le 4 février 2011

Saison 2011 du Team Europcar

Le Team EUROPCAR bientôt sur les routes de Flandre

Le Team Europcar est aujourd'hui fière d'annoncer sa participation à « Gand-Wevelgem » et au « Tour de Flandre », deux courses parmi les plus mythiques de Belgique.

Didier Fenix, Directeur Général d'Europcar Belgique, leader des services de location de véhicules, peut se réjouir de voir le Team Europcar sur les routes de Flandre.

C'est désormais confirmé ! La société Woestijnvis qui gère les Flanders Classics, rassemblement des grandes classiques du printemps, l'a communiqué hier lors de sa conférence de presse : le Team Europcar participera le 27 mars à «Gand-Wevelgem » et le 3 avril au « Tour de Flandre ».

L'équipe cycliste de Jean-René Bernaudeau a déjà annoncé sa participation au Tour de France et à Paris-Nice. Avec ces deux étapes belges en plus au programme, le Team Europcar s'inscrit dans un programme lui permettant de s'imposer dans la hiérarchie mondiale du cyclisme professionnel et tenir son objectif d'être en mesure d'intégrer la première division de l'UCI en 2012.

Deux flandriennes mythiques au palmarès du Team Europcar

Le 27 mars prochain, le Team Europcar figurera donc parmi les 19 équipes qui prendront le départ de la 77ème édition de « Gand-Wevelgem ». Avec ses 250 km, ponctués de plusieurs ascensions du Mont Kemmel, réputé pour sa dangerosité, cette course constitue pour les cyclistes une excellente préparation au « Tour de Flandre ».

Classique flandrienne incontournable, elle permettra au Team Europcar d'inaugurer son passage en Belgique avec une course des plus spectaculaires. Événement national et fédérateur, la 95ème édition du « Tour de Flandre » réunira par ailleurs, et comme chaque année des milliers de spectateurs et des millions de téléspectateurs.

Le Team Europcar, ne manquera pas d'y afficher ses meilleurs atouts : le Champion Thomas Voeckler, de jeunes talents prometteurs comme Pierre Rolland et Cyril Gautier ou encore le meilleur grimpeur du Tour 2010 Anthony Charteau, pour offrir aux passionnés de cyclisme en Belgique un spectacle à la hauteur de leurs attentes.

Didier Fenix, Directeur Général Europcar Belgique: « *Je suis très enthousiaste de voir les coureurs du Team Europcar afficher les couleurs du Groupe sur des courses aussi mythiques que ces deux flandriennes. Je suis convaincu que le team Europcar démontrera ses valeurs sur ces courses, nous permettant de développer encore notre relation de proximité avec le grand public belge.* »

A suivre sur : www.teameuropcar.com

A propos d'Europcar

Europcar est le n°1 européen des services de location de véhicules, donnant à ses clients accès au 1er réseau mondial de location. Grâce à ses franchisés et ses partenaires, Europcar est présent dans plus de 150 pays, et a réalisé au travers de son portefeuille de marques près de 3 milliards d'euros de chiffre d'affaires en 2009, dont 1,85 milliard d'euros de chiffre d'affaires consolidé. Forte de ses 6500 collaborateurs engagés dans la satisfaction de ses clients, et d'une flotte moyenne de près de 200 000 véhicules, Europcar est aussi une société soucieuse de sa responsabilité sociétale, et a encore cette année remporté le World Travel Award récompensant l'entreprise la plus verte du secteur des transports «World's Leading Green Transport Solution Company ». Europcar est détenue par la société d'investissement Eurazeo.

Pour plus d'informations : www.europcar.com/corporate, www.europcar.be

Contact presse:

Origami PR Consultant

Laure Simon

Tél. 02/539 07 09

laure@origami.be